



赤岡町に整備された人工の海岸(前)・鶴岡地区防災広場(広)

災害時の避難輸送路としても利用される「東部の自動車道」(平成20年10月現在予定)

美しい太平洋の風景を望みながらのんびり走る土佐くろしお鉄道「てのり号」(前)



Konon Winds

安心安全で 快適な まちづくり

平成四七年七月、土佐くろしお鉄道「のり」をほぼ一線が開通し、市民生活の利便性は向上し、地域発展の基盤創成として後、その波及効果も期待されています。車窓から雄大な太平洋を眺めることが出来るのもはり線の魅力の一つです。

野市町では、生活環境整備を進み高松市へベッドタウンとして展開していき、さらには広域交通網を整備し、高松市と高松市を結ぶ高松自動車道は、緊急輸送路として、早期開通に向け、住民からも防災面でも役割も期待されています。

今後三〇年のうちに高い確率で発生するとされている南海地震では、特に沿岸部の津波被害が心配されており、赤岡町では、「松ヶ瀬地区津波避難広場」を整備し、夜間では中央公民館に案内の外付け避難階段を設置しています。それぞれの避難場所には非



あまがおもしろい大野村小学校の「かぶちゃん」菜の花畑作りに子ども達も楽しみ

常食や毛布を備蓄するなど、市民の生命と財産を守り被害を最小限に抑えるため、市内全域においてさまざまな災害予防策を講じているとともに、危機管理体制の確立を進めています。

一方、環境問題として地球規模での環境保全が大きな課題となっています。市では、「エコテックパーク」構想の実現をめざして、地球温暖化防止に取り組み、太陽光発電の普及を図る新エネルギーの高度水給湯器(省エネ)などのエコカーの導入をさらに進めるとともに、ごみ削減や再資源化を進め、循環型社会の促進に努めています。

また市内の小中学校では環境教育を通じて、自ら課題を見つけ、考え行動できる子どもを目標に取り組んでいます。また、市内(赤岡町)をはじめ、各地で環境保全への取り組みが行われていき、市民活動も盛んで、地域の人たちの手によって花が植えられ、今では名所となっている場所もあります。

野市町にある「あじき街道」は、上井川の土手にたまたま、粗大ゴミが捨てられているのを見つけた地元有志が、「花を植えたゴミの投棄がなくなるまで」との思いをこめ、えんたのがきかけシートを、全長約1.4キロの花が咲く、観光パラスも立ち寄る人気スポットとな



この豊かな海、山川、田圃に恵まれた美しい自然を、子どもたちが引き継いでいくために、今私たちは、この自然を取り組みながら、市民と行政が休まず、快で暮らしやすい住環境の整備を進めています。



びの不法投棄禁止まつり(前)に集まった野市町のあじき街道

風を感じて

香川の風もがたり.....